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Дмитрий Хворостовский: «У меня татарские корни» 

Легендарный тенор приехал в Казань с концертом 

Желанный гость в самых известных оперных театрах мира, Дмитрий Хворостовский приехал в 

Казань. Певец приехал в наш город по приглашению симфонического оркестра Татарстана под 

руководством Сладковского. 

Вместе с оркестром гость выступит завтра на сцене Большого концертного зала. В перерывах 

между репетициями Хворостовский встретился с журналистами. 

Вместо привычной бабочки и фрака, певец был одет по-простому: в простых синих джинсах и 

водолазке. 

- У вас прекрасный красивый город, я впервые увидел его зимой, - улыбался гость. 

По словам Дмитрия, побывать в Казани ему было особенно интересно…Оказалось, что у певца 

есть татарские корни. 

- Хотя у меня фамилия «Хворостовский» украинская или польская, у меня в роду есть татары, - 

рассказывает певец. - Практически каждый русский имеет татарскую кровь. 

Так и у Дмитрия – дедушка со стороны мамы был татарином. Правда, родился не в Казани, а в 

Сибири. 

- Поэтому у меня такой сибирский акцент, - отшучивался Дмитрий. 

Правда, тут же гость оговорился, что своим домом уже давно считает Лондон. 

- В Россию я приезжаю работать, а в Лондоне – я живу, там у меня семья, - говорит певец. 

О религии: 

- Я вообще человек нерелигиозный. Но в самом начале своей карьеры, я чуть не разбился на 

самолете. И обещал себе, что если я выживу, то пойду и крещусь. Какое-то время я пытался верить 

и ходил в церковь. Но у меня ничего не получилось, так как я родился и вырос в семье атеистов. 

О футболе: 

- Болею за «Арсенал», ну я просто живу на севере Лондона. А что касается вашего «Рубина», то там 

же ни одного русского, ни одного татарина нет. Одни легионеры. И вообще весь русский футбол, 

вся русская Лига, представляет набор иностранных легионеров, которые при всем наличии их 

регалий, достоинств и гонораров практически ничего не могут добиться. А мне бы хотелось, чтобы 

русский футбол был хотя бы на том же уровне, что и хоккей. 
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О творчестве: 

- Мечтаю выступить в зале в полной темноте. Камерная музыка она более интимная. И хотелось 

бы не видеть глаза в зале – остаться наедине с сами собой. Бывает такое настроение. 

О здоровье: 

- Я терпеть не могу бегать, но делаю это постоянно. Просто бег – это хорошее упражнение для 

поддержки формы, для работы сердца. 

О Новом годе: 

- Я его проведу с семьей. Мы уедем во Флориду, и там будем встречать новый год. Хочу 

хорошенько отдохнуть, потому что с января у меня начинается работа в Америке. 

 

 

 

 


